



# ECOS DE



# La Merced

Nº 182

HOJA DOMINICAL DE LA BASÍLICA PARROQUIAL DE LA MARE DE DÉU DE LA MERCÈ I SANT MIQUEL ARCÀNGEL

Carrer de la Mercè, 1. 08002. Barcelona - 933 15 27 56

¿Quieres recibir los "Ecos" en tu email? Solicítalo escribiendo a [basilicamercedbarcelona@gmail.com](mailto:basilicamercedbarcelona@gmail.com)

**«No hay que hacerse ilusiones. Nadie puede ser excelente en las cosas grandes, si primero no lo es en las pequeñas»**

San Francisco Javier

LECTURAS DEL DOMINGO



BLOG "ECOS DE LA MERCED"



## PALABRA QUE DA VIDA MATEO (17, 1-9)

En aquel tiempo, Jesús tomó consigo a Pedro, a Santiago y a su hermano Juan y se los llevó aparte a una montaña alta. Se transfiguró delante de ellos, y su rostro resplandecía como el sol, y sus vestidos se volvieron blancos como la luz. Y se les aparecieron Moisés y Elías conversando con él. Pedro, entonces, tomó la palabra y dijo a Jesús: «Señor, ¡qué bien se está aquí! Si quieres, haré tres tiendas: una para ti, otra para Moisés y otra para Elías.»

Todavía estaba hablando cuando una nube luminosa los cubrió con su sombra, y una voz desde la nube decía: «Éste es mi Hijo, el amado, mi predilecto. Escuchadlo.»

Al oírlo, los discípulos cayeron de bruces, llenos de espanto. Jesús se acercó y, tocándolos, les dijo: «Levantaos, no temáis.»

Al alzar los ojos, no vieron a nadie más que a Jesús, solo.

Cuando bajaban de la montaña, Jesús les mandó: «No contéis a nadie la visión hasta que el Hijo del hombre resucite de entre los muertos.»

## JO TAMBÉ EM DIC MERCÈ

Retomamos la campaña para la fiesta de las Mercès. Quienes se llamen Mercè o Mercedes pueden enviar sus datos (nombre completo, datos de contacto y fecha de nacimiento) a [info@basilicadelamerce.com](mailto:info@basilicadelamerce.com) y se les informará de la fiesta y otras novedades.



## COMENTARIO EVANGÉLICO



por Mn. Joan Serra i Fontanet

Jesús, después de la confesión de Pedro, empezó a mostrar la necesidad de que el Hijo del hombre fuera condenado a muerte, y anunció también su resurrección al tercer día. En este contexto debemos situar el episodio de la Transfiguración de Jesús. San Anastasio Sinaíta escribe que «Él se había revestido con nuestra miserable túnica de piel, hoy se ha puesto el vestido divino, y la luz le ha envuelto como un manto». El mensaje que Jesús transfigurado nos trae son las palabras del Padre: «Éste es mi Hijo amado; (...) escuchadle» (Mt 17,5). Escuchar significa hacer su voluntad, contemplar su persona, imitarlo, poner en práctica sus consejos, tomar nuestra cruz y seguirlo.

Con el fin de evitar equívocos y malas interpretaciones, Jesús les ordenó que no contaran a nadie lo que habían visto hasta que el Hijo del hombre hubiera resucitado de entre los muertos (cf. Mt 17,9). Los tres apóstoles contemplan a Jesús transfigurado...

## LECTURAS PARA EL VERANO

### "La Donzella de Nazaret. Historia de la Virgen María"

Javier Suárez-Ganes. Arcaduz, Editorial Palabra, 2017  
Tema: Virgen María y Sagrada Familia.

"Un relato sobre la vida de María y su familia de Nazaret, escrito sin forzar el pensamiento, dejando solo discurrir la mente como en una oración que contempla las diferentes escenas..."





## AGENDA PARROQUIAL

- 10 de agosto: 805 aniversario de la fundación de la Orden de la Merced.



## GASTOS DE CÁRITAS: JULIO 2023

- Ayudas a transeúntes: 70€
- Tickets comida: 15€
- Pequeños trabajos remunerados: 180€
- Gastos complementarios duchas (luz, agua, etc.) 400€
- Billetes de autobús 68€
- Compra de mudas para duchas 321,90€
- Ayudas alimenticias 250€
- Ayudas familias 50€
- Pago habitación hostal 50€
- Retribución voluntarios 100€

TOTAL 1504,90€

Usuarios de la ducha pública: 150 pers.

## ORACIÓN POR LA JMJ

Señor Jesucristo, Salvador del mundo. Tú te hiciste hombre para darnos vida en abundancia. Tú permaneces con nosotros en tu Iglesia hasta el fin del mundo. Entonces llegará tu reino a plenitud: el nuevo cielo y la nueva tierra llenos de amor, de justicia y de paz. Esta es nuestra esperanza, por ello luchamos y te damos gracias. Bendice a los jóvenes del mundo entero, manifiéstate a los que están en tu búsqueda, despierta a los que no creen en Ti. Fortalece la fe de los que confiesan tus seguidores. Hazlos constructores de la nueva civilización del amor y testigos de esperanza para todo el mundo. Así sea.



Bautizo de la pequeña Elena, el pasado 29 de agosto. En la foto con sus papas y padrinos. Enhorabuena.



Capilla del Santísimo con su nuevo suelo de parket, instalado por Darek Stochura. Con el nuevo suelo toda la capilla adquiere un aspecto totalmente diferente y mucho más acogedor. Estas mejoradas tan solo podemos llevarlas a cabo gracias a sus aportaciones. Muchas gracias por su colaboración.

## PEREGRINACIÓN A LOURDES (OCTUBRE 2023)

La Basílica organiza una nueva peregrinación mariana al Santuario de Lourdes (Francia). Del 16 al 18 de octubre. Desde Barcelona, visitando el Valle de Arán, las Cuevas de Betharran y Carcassonne. No te pierdas este viaje de la mano de María. Organización técnica: RT Cultural.

- Para inscripciones:
- info@rtcultural.com
  - www rtcultural.com
  - Tlf: 93. 122. 67. 00



El pasado viernes día 4 celebramos en nuestro convento de plaza Castilla el cumpleaños del P. Joaquín Brumós (90 años) y del P. Domingo Lorenzo (71 años). Nuestra más cariñosa felicitación y nuestros deseos de que cumplan con buena salud y alegría interior muchos años más. Damos gracias a Dios por estos dos hermanos, encomendémosles en nuestra oración.

Restauración del retablo menor del altar dedicado a la Inmaculada Concepción. El resultado final ha sido impresionante, incluso hemos puesto las alas a los angelitos de la parte superior que las habían "peRdido" misteriosamente. El trabajo ha sido realizado por la restauradora Beatriz Montobbio.



-Viene de la portada-

signo de su divinidad, pero el Salvador no quiere que lo difundan hasta después de su resurrección, entonces se podrá comprender el alcance de este episodio. Cristo nos habla en el Evangelio y en nuestra oración; podemos repetir entonces las palabras de Pedro: «Maestro, ¡qué bien estamos aquí!» (Mt 17,4), sobre todo después de ir a comulgar.

El prefacio de la misa de hoy nos ofrece un bello resumen de la Transfiguración de Jesús. Dice así: «Porque Cristo, Señor, habiendo anunciado su muerte a los discípulos, reveló su gloria en la montaña sagrada y, teniendo también la Ley y los profetas como testigos, les hizo comprender que la pasión es necesaria para llegar a la gloria de la resurrección». Una lección que los cristianos no debemos olvidar nunca.

FUENTE: evangeli.net



## SANTORAL DE LA SEMANA

- DOMINGO 6: San Horsmida
- LUNES 7: San Cayetano de Thiene
- MARTES 8: Santo Domingo
- MIÉRCOLES 9: Santa Edith Stein
- JUEVES 10: San Lorenzo
- VIERNES 11: Santa Clara
- SÁBADO 12: Santa Hilariá

## COLECTAS

Las colectas del fin de semana pasado ascienden a 145,50€  
MUCHAS GRACIAS

## PASATIEMPO PARA EL CALOR DEL VERANO

PISTA: Desde muy cerca...



LA RESPUESTA LA ENCONTRARÁS EN LA PRÓXIMA HOJA DOMINICAL.  
RESPUESTA DE LA SEMANA PASADA: A BOCAJARRO

## UN POCO DE HUMOR...

BROMAS Y CHISTES AUTORIZADOS POR LA ANTIGUA INQUISICIÓN

-Mi vida iba bien hasta que aprendí latín... Entonces empecé a declinar.

## Retales de la Merced

La Orden de la Merced fue fundada en el año 1218 en la catedral de Barcelona por San Pedro Nolasco con el fin de liberar a los cristianos que eran cautivos de los musulmanes y en los que peligraba la fe cristiana. San Pedro Nolasco, que se ve interpelado por el sufrimiento de los cautivos, en 1203 realiza la primera redención en Valencia, redimiendo unos trescientos cautivos. Es un hombre de profunda fe, que descubre el rostro de Cristo en los cautivos y tiene una experiencia mística donde la Virgen María le pide que dedique su vida a la tarea de redimir cautivos cristianos y sea fundador de una orden religiosa dedicada a esta finalidad. La Merced es clamor de libertad. Es apostar por el hombre, amar sin reciprocidad, anteponer al otro, dar la vida en caridad. A primeros del siglo XIII se agudiza patéticamente la monstruosidad del cautiverio. Las guerras de reconquista, el corso y la piratería, las redes de explotadores hacen de la esclavitud pingüe y siniestro negocio.

**f** Basílica de la Mercè **CONTACTO**  
(+34) 93 3152756 www.basilicadelamerce.com  
info@basilicadelamerce.com